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Красноярск в
очередной раз под�
твердил славу горо�
да мастеров. Это
произошло в дни 
IV международного
открытого фести�
в а л я - к о н к у р с а
снежных и ледовых
скульптур «Волшеб�
ный лёд Сибири».

НЫНЕШНИЙ ПРАЗД
НИК был посвящён на
шему великому земляку

Василию Ивановичу Сурикову
и проходил в рамках X Зимне
го Суриковского фестиваля
искусств.

В конкурсе приняли участие
28 сборных, в том числе из Ки
тая, Казахстана, Индии и Лат
вии, а также молодёжные ко
манды, в состав которых во
шли юные архитекторы, ди
зайнеры, творческая молодёжь
красноярских вузов.

— Очень холодно! — без те
ни уныния говорит представи
тель команды индийских
скульпторов Харшратхам Ка
дам. — Разница по часовым
поясам у наших стран неболь

шая, а вот температурный пе
репад — 50 градусов!

На родине индийцы созда
ют фигуры из песка, только
однажды — изо льда. Сибир
ский снег для них стал новым
материалом.

Нынешний ледовый фес
тиваль посвящён 125летию
создания В.И. Суриковым

картины «Взятие снежного
городка». Несмотря на креп
кие морозы, каждый день на
набережную Енисея прихо
дили полюбоваться ледяны
ми и снежными шедеврами
тысячи красноярцев. На
нижнем ярусе набережной
действовала картинная гале
рея под открытым небом, где

были собраны копии полотен
красноярских художников и
воспитанников детских худо
жественных школ. Централь
ное же место в вернисаже за
няла копия суриковского по
лотна «Взятие снежного го
родка». 

И вот названы имена лауре
атов. В номинации «Лёд» луч

шей признана композиция
«Радуга» команды «Кестик» из
Кызыла. В номинации «Снег»
первенство за командой
«Muusuus» из Республики Саха
(Якутия), представившей ком
позицию «Счастье». В конкур
се молодёжных команд луч
шим стал красноярский кол
лектив «Архитекторы» с ком

позицией «Образ советского
кино».

Приз зрительских симпатий
был присуждён команде «Кес
тик» (номинация «Лёд») и ко
манде «Феникс» (номинация
«Снег»).

Александр КОЗЫРЕВ. 
г. Красноярск.

Фото автора.

Волшебники ледяного города

«ОСНОВНОЙ ВО
ПРОС, который мы
обсуждали сегодня,

— это изменения в правила
землепользования и застройки
муниципального образования
«Город Томск» в части наложе
ния карты границ зон охраны,
которые были приняты ещё в
2012 году администрацией
Томской области. Они накла
дывают определённые ограни
чения на строительство в исто
рических зонах. Теперь мы пе
ренесли их на свою карту. Ос
тальные темы в повестке — из
менения в генеральный план
землепользования и застрой
ки», — рассказал Петров.

По словам председателя ко
митета, данные вопросы будут
вынесены на заседание город

ской Думы. Также он предла
гает внимательно присмот
реться к тому, что происходит
со строительством в историче
ских зонах.

«Я выступал по проблемам
строительства в Школьном пе
реулке, сейчас обществен
ность подняла вопрос по пово
ду возведения зданий на ули
цах Гагарина и Источной. Ведь
то, что предлагается, не соот
ветствует тем требованиям, ко
торые предъявляются к дея
тельности в охранных зонах:
по количеству этажей, по мате
риалам и так далее. Там и близ
ко не должно быть таких ог
ромных и ужасных строений»,
— подытожил депутат.

Пресс�служба Томского 
обкома КПРФ.

Партийная жизнь

На Алтае стартова�
ла отчётно�выборная
кампания коммуни�
стов. «Запевалами»
выступили первички
Барнаульского город�
ского партийного от�
деления КПРФ.

Т АК, 23 ЯНВАРЯ отчётновыбор
ное собрание прошло в Железно
дорожном районе в первичке 

№ 1. В его работе приняли участие сек
ретарь Барнаульского горкома А.А.
Сартаков и секретарь Железнодорож
ного районного комитета С.А. Звягин
цев. По их словам, это первичное отде
ление является одним из лучших в рай
оне и городе. Об этом говорит тот факт,
что рост партийных рядов за отчётный
период здесь составил 30%, причём воз
раст вновь вступивших коммунистов —
до 20 лет. Одному из них партийный би
лет был вручён в ходе этого собрания.
Стоит отметить, что большинство этих
ребят сразу включились в жизнь орга
низации, они участвуют в пикетах, ми
тингах и демонстрациях, поэтому мно
гие из них были рекомендованы в со
став районного и городских комитетов. 

С докладом о проделанной работе
выступил секретарь первички Н.В.
Ожиганов. Он заявил, что в предсто
ящий период перед первичной орга
низацией стоит много задач и все они
связаны с избирательной кампанией
2016 года, поэтому приток новых сил
в лице молодых коммунистов должен
сказаться на работе нашей организа
ции как в агитации, так и в функцио
нировании УИКов.

Об итогах финансовохозяйствен
ной деятельности рассказала замести
тель секретаря старейший коммунист
первички В.С. Яковлева. Она отмети
ла, что ситуация со сбором взносов и

пожертвований за отчётный период
стабильная, должников по их уплате
нет, а вот вопросам подписки на пар
тийную печать стоит уделить повы
шенное внимание.

В качестве приглашённого с инфор
мацией о деятельности краевой вете
ранской организации и краевой обще
ственной палаты выступил её член
Б.П. Гусев.

В обсуждении доклада приняли уча
стие как вновь принятые коммунисты,

так и закалённые бойцы партийного
фронта. В числе последних — доктор
наук, профессор А.Н. Крутский.

По итогам обсуждения работы из
браны новые руководящие органы, а
также делегаты на предстоящие район
ную и городскую конференции. Пред
ложение секретарей городского и рай
онного комитетов А.А. Сартакова и
С.А. Звягинцева о переизбрании на но
вый срок Н.В. Ожиганова было под
держано всеми участниками.

В свою очередь коммунисты пер
вичного отделения № 1 единогласно
проголосовали за рекомендацию на
должность первого секретаря Барна
ульского городского комитета КПРФ
А.А. Сартакова и первого секретаря
Железнодорожного районного коми
тета — С.А. Звягинцева.

Мария ПРУСАКОВА.
Секретарь краевого комитета КПРФ

по организационной работе.

Старт дан

«Необходимо разобраться со строи�
тельством в охранных зонах Томска» — об
этом депутат Думы города Томска, пер�
вый секретарь Томского горкома КПРФ
Андрей Петров заявил после очередного
заседания комитета по градостроитель�
ству, землепользованию и архитектуре,
председателем которого он является.

Охранной зоне
требуется охрана

С ДОКЛАДОМ выступила
первый секретарь рай
онного комитета партии

Елена Влазнева. Она отмети
ла, что выборы прошли в усло
виях патриотического подъё
ма, и если празднование 
70летия Победы в Великой
Отечественной войне способ
ствовало росту популярности
КПРФ как преемницы пар
тии, победившей нацизм, то
воссоединение Крыма с Рос
сией и военная операция в
Сирии сыграли уже в пользу
«Единой России» и Путина.

Если говорить об избира
тельной кампании 2015 года,
то первомайским коммунис
там удалось провести по пар
тийным спискам в Законода
тельное собрание области Ев
гения Коновалова. По 35му
округу, включающему в себя
весь Первомайский район, в
областной парламент от
КПРФ шёл Данила Шачнев,
получивший 41,12% против
42,26% у оппонента. Елена
Влазнева напомнила, что
именно в этом округе возник
скандал с недействительными
бюллетенями — около 900
бюллетеней было испорчено в
ходе досрочного голосования.
Достойный результат показал
также кандидат от КПРФ по
33му округу в Совет депута
тов Новосибирска Александр
Мукасеев, получив 41,38%
против 47,4% у соперника, ко

торый уже два созыва пред
ставлял этот округ. В докладе
чётко отмечалось, что успех на
выборах был связан с проведе

нием ярких, запоминающихся
мероприятий:

— Все запомнили маршрут
ки с красными флагами, ни
кто не прошёл равнодушно
мимо девушек в красных ко
сынках, агитировавших за на
шего кандидата. Молодёжь
также привлекали огненное
шоу, оформленное горящими
буквами «КПРФ», спортив
ные состязания. А наш кан
дидат Александр Мукасеев
упор делал на личные встречи
с избирателями. Здесь, конеч
но, было важно личное обая
ние и знание ситуации. Шта
бы Шачнева и Мукасеева ак
тивно взаимодействовали
друг с другом, проводили
много совместных мероприя
тий. Был задействован и наш
комсомольский актив. В ито
ге в Первомайском районе
удалось получить второй ре
зультат голосовавших за спи
сок КПРФ по городу.

По словам Елены Влазне
вой, прошедшая избиратель
ная кампания многому научи
ла коммунистов, в частности,
необходимости большей коор
динации избирательных шта
бов, раннего начала избира
тельных кампаний, особенно
когда выдвигается новый для
района человек. Специфика
Первомайского района в том,
что там побеждает тот, кого
хорошо знают жители, кто для
них «свой».

О деятельности Государст
венной думы в столь непро

стой для страны период рас
сказал депутат российского
парламента от Новосибир
ской области, член фракции
КПРФ Александр Абалаков.
Он отметил, что сейчас, когда
до выборов в Государствен
ную думу осталось меньше го
да, все политические силы бу
дут рассказывать о том, как
они любят народ. Но чьи ин
тересы реально отстаивают
парламентские фракции, по
казывают голосования в Думе
и законопроекты, выдвигае
мые депутатами:

— Есть два подхода к разре
шению ситуации в стране.
Первый — это, условно гово
ря, рыночный, «рынок всё ре
шает». Второй подход — это
переход к планированию, ко
торый предлагает КПРФ. Мы
не просто отрицаем существу
ющую систему, а предлагаем
конкретные способы, как это
сделать. Если речь идёт о 300

миллиардах рублей, выделен
ных на капитальный ремонт,
то необходимо эти деньги за
числять каждому дому на счёт,
а не бросать неизвестно куда.
Вот приняли законы «О про
мышленной политике», «О
стратегическом планирова
нии» — это законы, которые
постепенно переводят вектор
нашей экономики в сторону
планирования. Сейчас ведь
вся страна начинает день с то
го, что смотрит, какая цена на
нефть. Никто не интересуется
тем, какой построен завод, ка

кое состояние дорог. Это не
правильно, правительство
должно чтото делать, а гово
рить: «В стране кризис, пото
му что цена на нефть падает»
— может и школьник. К сожа
лению, потребовалась война в
Сирии, потребовались санк
ции, чтобы мы поняли: эко
номическую политику надо
менять.

Александр Абалаков на
помнил коммунистам Перво
майского района о важности
сбора подписей. Как извест
но, сейчас партийные органи
зации собирают подписи в
поддержку индексаций пен
сий на уровне инфляции. По
словам депутата, когда пока
зываешь оппонентам от «Еди
ной России» несколько десят
ков тысяч подписей новоси
бирцев в поддержку инициа
тивы КПРФ, это действитель
но работает. Так удалось, в ча
стности, добиться отсрочки

законодательства о капиталь
ном ремонте.

Координатор фракции
КПРФ в Законодательном со
брании Артём Скатов обратил
внимание на то, что предстоя
щие парламентские выборы
для жителей Новосибирска —
это очередная оценка деятель
ности красного мэра Анатолия
Локотя:

— Сейчас мы видим, как в
средствах массовой информа
ции сознательно нагнетается
негатив по поводу очистки до
рог. Так формируется общест
венное мнение. Наша задача
— работать над этим, доказы
вать, что есть существенный
положительный результат ра
боты «команды Локотя».

Прения по данному вопросу
были бурными. Коммунисты
отмечали, что Первомайский
район имеет особую специфи
ку, это район рабочий, трудо
вой. Ведь именно здесь впер
вые проявили себя такие изве
стные новосибирские партий
ные и государственные деяте
ли, как Иван Севастьянов,
Александр Филатов, Георгий
Алешин. Члены райкома хо
рошо помнили, что и красный
мэр Новосибирска Анатолий
Локоть в своё время представ
лял Первомайский район в
горсовете. И, как отметил де
путат Законодательного со
брания Евгений Коновалов,
есть все предпосылки добить
ся того, чтобы район стал
красным:

— Партия популярна среди
молодёжи, среди представите
лей среднего класса, малого и
среднего бизнеса. Надо напол
нить наши программы кон
кретным содержанием для
каждой социальной группы, и
тогда успех будет за нами.

Иван СТАГИС.

23 января состоялся пленум Первомай�
ского районного комитета КПРФ Новоси�
бирска, посвящённый предстоящим выбо�
рам в Государственную думу и итогам про�
шедшей избирательной кампании 2015 го�
да. В его работе приняли участие депутат
Государственной думы Александр Абала�
ков и депутаты Законодательного собрания
Артём Скатов и Евгений Коновалов.

Курс на победу

На днях в Новосибирском сель�
ском районе, в посёлке Мичурин�
ский, где скоро должны пройти вы�
боры депутатов сельсовета, состоя�
лась встреча кандидатов�коммуни�
стов с избирателями. Местные жи�
тели, особенно общественные акти�
висты, по словам главы сельсовета
Андрея Юрченко, активно высказы�
вались в поддержку КПРФ и против
политики «партии власти».

Прельщают
путёвкой 

в санаторий
С ЛУЧАЙНО ИЛИ НЕТ, но там же, на встре

че, присутствовал руководитель близкой к
«единороссам» общественной организации

«Молодёжный совет юристов НСО» Олег Пучков,
фиксировавший всё происходящее на телефон.

Опять же, по случайному совпадению, тем об
щественникам, которые наиболее активно выска
зывались против «партии власти», на следующий
день стали звонить неизвестные и предлагать бес
платные путёвки в один из бердских санаториев.

Как предполагают члены избирательного штаба
КПРФ, данная «социальная политика» ставит пе
ред собой одну цель — «неблагонадёжных» акти
вистов удалить из села на время избирательной
кампании, дабы эти люди своим авторитетом не
смогли повлиять на позицию земляков относи
тельно их политических предпочтений и воспре
пятствовать возможным нарушениям, которых
коммунисты не исключают как в рамках избира
тельной кампании, так и непосредственно в день
голосования. И эти подозрения не лишены осно
ваний. В частности, жители посёлка Мичурин
ский неоднократно наблюдали, как из избира
тельного штаба «Единой России» (расположенно
го, кстати, в одном здании с избирательной ко
миссией, что уже само по себе является грубей
шим нарушением законодательства) его предста
вителями выносились упаковки с продуктами,
которые затем раздавались избирателям.

Пресс�служба 
Новосибирского обкома КПРФ.

Вандалы 
потушили

Вечный огонь 
Об этом сообщает портал

FlashSiberia со ссылкой на
официального представите�
ля компании «Газпром газо�
распределение Томск» Тать�
яну Ковалёву.

П О ЕЁ СЛОВАМ, инцидент на Мемо
риале боевой и трудовой славы то
мичей произошёл 15 января днём.

Прибывшая на место аварийная бригада
обнаружила, что пламя горелки погасло из
за хулиганских действий неизвестных лиц.
В воздушном канале системы ремонтники
обнаружили посторонний предмет (как
стало известно позднее, пластиковую бу
тылку) и оперативно восстановили работу
системы Вечного огня. В сообщении отме
чается, что оборудование периодически
чистят изза того, что томичи и гости горо
да часто бросают в него монеты.

«Конечно, ни в коем случае не стоит вос
принимать происшедшее как некую поли
тическую акцию. Это просто мелкое хули
ганство и дурное воспитание. Есть слово
«нельзя». Так вот, нельзя хулиганить на свя
тых местах. Хулиганить вообще нельзя, но
на святых местах — тем более. Нужно зани
маться воспитанием людей, прививать им
хорошее! К сожалению, подобные вещи бу
дут наверняка повторяться, но, надеюсь,
как можно реже», — прокомментировал
случившееся депутат фракции КПРФ в За
конодательной думе Томской области Лев
Пичурин.

Добавим, что Мемориал боевой и трудо
вой славы томичей под названием «Роди
намать вручает оружие сыну» был открыт
7 сентября 1979 года в центре Лагерного са
да на юге города. По традиции туда приез
жают молодожёны, чтобы положить цветы
к Вечному огню, также возлагают цветы и
официальные делегации, посещающие
Томск.

Пресс�служба 
Томского обкома КПРФ.

Ход конём?

Вот такой фестиваль!

Сайты региональных отделе
ний КПРФ оценивались по че
тырём критериям:

техническое состояние —
критерий, который включает
наличие архива новостей, пра
вильно оформленного RSSпо
тока и отсутствие рекламных
материалов. Лучшей по техни
ческому состоянию оказалась
группа из тридцати двух сайтов,
которые выполнили все требо
вания ЦК по техническому ос
нащению;

статичный контент�минимум
— статичный информацион
ный блок включает в себя преж
де всего базовую информацию о
региональном партийном отде
лении, то есть контактные дан
ные регионального комитета

партии и местных партийных
отделений, сведения о руковод
стве, инструкцию для желаю
щих вступить в КПРФ;

наполнение динамическим
контентом — по материалам вы
борочного обследования обнов
ляемости региональных пар
тийных сайтов больше всего но
востей о деятельности своего ре
гионального отделения КПРФ
разместил сайт Московского
горкома КПРФ (215 новостей,
или в среднем 5,1 материала в
день), Новосибирского обкома
(3,1), Крымского рескома (2);

популярность — популяр
ность сайта оценивалась по
трём параметрам: наличие обо
их счётчиков (Mail.ru и
Rambler’sTop100); число уни

кальных посетителей за год; а
также доля избирателей соот
ветствующего региона, хотя бы
раз за год просмотревших сайт.

В итоге первое место в интег
ральном рейтинге региональ
ных партийных сайтов занял
интернетресурс Новосибир
ского областного отделения
КПРФ. На втором месте нахо
дится сайт Вологодского обла
стного отделения Компартии.
Третье место завоевал сайт
Московского областного отде
ления КПРФ.

Напомним, что 21 мая 2009
года Президиум ЦК КПРФ
принял постановление «О зада
чах региональных комитетов
КПРФ по организации работы
партийных интернетсайтов». В
соответствии с этим постанов
лением каждое региональное
отделение Компартии обязано
было до 1 сентября 2009 года со
здать свои интернетресурсы.

На 1 января 2016 года пар
тийные сайты были созданы в
84 субъектах РФ.

Алина ПОЛЬНИКОВА.

Сайт Новосибирска —
лучший

Отдел по информационно�аналитиче�
ской работе и проведению выборных
кампаний ЦК КПРФ по итогам 2015 года
составил интегральный рейтинг сайтов
региональных партийных отделений
КПРФ. Сайт КПРФНск занял первое мес�
то среди 84 партийных сайтов.


